

jueves, 16 de marzo de 2017

Diputación y La Gomera firman el convenio para la celebración de la Regata Oceánica del 525 Aniversario

El diputado de Deportes y el consejero de Deportes del Cabildo Insular abordan cuestiones organizativas de la prueba que se celebrará del 2 al 9 de septiembre



[p://www.525aniversario.es/export/sites/525aniversario/es/.galleries/Noticias/noticias-institucional/web_Regata_La_Gomera4.JPG](http://www.525aniversario.es/export/sites/525aniversario/es/.galleries/Noticias/noticias-institucional/web_Regata_La_Gomera4.JPG)

A seis meses de la conmemoración de la partida de Colón hacia el Nuevo Mundo, La Gomera acogió el encuentro entre las dos administraciones organizadoras de la Regata Oceánica del 525 Aniversario – Cabildo de La Gomera y Diputación de Huelva – para analizar el conjunto de actividades que se sumarán a la celebración de la prueba deportiva y las cuestiones técnicas que necesita una cita de esta envergadura.

seguir leyendo (http://www.diphuelva.es/noticias/8842_regata-huelva-la-gomera)